



## Scotland : Highland Games et Edimbourg

publié le 03/04/2016

Journée sportive, historique et culturelle aujourd'hui. Nous l'avons commencée dans la campagne écossaise, à quelques kilomètres d'Edimbourg. Nos élèves ont pu s'essayer aux jeux traditionnels écossais, les Highlands Games. 5 équipes se sont affrontées, chacune d'entre elles représentant un clan. Les oranges, les Mac Duff, l'ont emporté haut la main, et les bleus, les Mac Laren, sont repartis avec la cuillère de bois.

Nous avons ensuite pris nos pique-niques dans Edimbourg puis enchaîné sur la visite du Scotch Whisky Experience, le musée de la distillerie du whisky. Enfin, 2 guides très sympathiques nous ont raconté la ville d'Edimbourg, son histoire, de manière passionnante. Tout le monde est ravi, le groupe a pour l'instant un excellent état d'esprit et participe avec enthousiasme.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.